

UNA TRIBU DE HOMBRES PRIMITIVOS.

En las orillas del río Igaza han encontrado un emplazamiento de unos individuos consiguientes a una raza parecida á la humana en la forma, pero cuyas costumbres le asemejan á las bestias.

A fuerza de habilidad y de mucha constancia logró el Sr. Davidson, apoderarse con el auxilio de varios soldados brasileños, de una pareja de individuos que trepaban por las ramas de los árboles como si fueran monjes. Este pequeño triunfo fué conseguido, no sin romper un brazo al individuo del sexo fuerte que más se resistió á la captura. Ambos eran jóvenes y en extremo asustadizo; pero la fatalidad de su estado salvaje hizo infructuosa tan difícil aprehension, dado que ella se negó á comer y murió de hambre, y él se escapó á la primera ocasion, sin que pudieran evitarlo sus guardias. Y á propósito en medio de las apreciaciones cada vez más confusas acerca del origen del hombre en América, parece ser que un hecho reciente ha venido á fijar las ideas, dando la razón á los que suponen de origen asiático á los pueblos primitivos del nuevo continente. En efecto, en la Colombia inglesa se dice que unos mineros han hallado á seis pies de profundidad varias monedas de oro, unidas por medio de un alambre de hierro, que se convirtió en polvo al contacto del aire; estas monedas tienen tres mil años de existencia.

Quien sabe si cualquier balsa de troncos de árbol llevó conducida por los vientos alguna familia de chinos á las apartadas regiones de América, ó si uno los por cadenas de ellas ó de tierra firme, fueron separados á los continentes por algun catclismo terrestre que los incommunicó en absoluto, lo como se encuentran en la actualidad. Ambos estremos son posibles: de todos modos, si las monedas son auténticas, y no han sido llevadas al lugar de su descubrimiento por un falsificador en asuntos prehistóricos; de los que abundan considerablemente, por desgracia, puede asegurarse que la tierra americana fué pisada antes por los asiáticos, que por los estraviados aventureros de Cristóbal Colón.

EMPEDRADOS.

En Berlin se está ensayando con el mejor éxito, un nuevo sistema de empedrados que resiste más que el asfalto compactado y aunque el mismo granito. La prueba se está haciendo á cabo en una calle de mucha circulación, en la que no aguantan más de un año aquellos materiales y sin embargo, hasta el presente, el nuevo sistema no resultó con sensibles deterioros. Vamos en que consiste el nuevo procedimiento: Se toman los pedregos chicos y se desecan completamente, sometiéndoles en un horno á una buena temperatura; en

seguida se llavan á un depósito de betún, donde absorben de un 15 á 20 por 100 de esta sustancia en fusión y así, de fragil que era ántes, el asfalto, se vuelve en este caso elástico y resistente como el mejor de los materiales que pueden servir para empedrados.

CRONICA

Mañana tendrán lugar en el teatro principal, dos bonitas y variadas funciones.

Durante la tarde se representará la zarzuela *La Tempestad*, y en la noche *Pepe-Hillo*.

Leemos en un periódico, que se prepara una gran cosecha en el campo de Lorca.

Nos alegramos, que así suceda, para que los agricultores puedan resarcirse de las grandes pérdidas ocasionadas por los años malos que han tenido.

A consecuencia de las gestiones de Austria pidiendo que se abran informaciones en Suiza acerca de ciertos crímenes cometidos por los anarquistas en el extranjero, el consejo federal ha dispuesto que las autoridades cantonales ejerzan la mayor vigilancia para evitar las tentativas criminales.

En la circular que con este motivo ha remitido el consejo, manifiesta que es este asunto que interesa grandemente á la confederación.

«El consejo federal, añade, se verá tal vez obligado á examinar si debe tomar medidas para la seguridad interior de la confederación helvética.»

En la tarde de mañana asistirá al paseo de la muralla del mar, la banda del Regimiento de Infantería de Marina.

Ha sido declarado cesante el peatón conductor de la correspondencia de Cartagena á L. Unión, D. José Rodríguez García, y nombrado en su lugar D. Mateo Albaladejo y Lorente.

Leemos en el diario de Murcia. El capitán Martínez sigue muy bien; dentro de pocos días estará completamente restablecido.

Se anuncia una gran función en su beneficio; que á juzgar por los simpatías generales que ha despertado su desgracia, le ha de dar un gran resultado.

Con motivo del lamentable suceso que tiene en cama al jóven aeronauta, se han sabido varias circunstancias muy personales, como la de que con su arriesgado trabajo se nie á su anciana madre, que le han hecho doblemente simpático.

La aprension es una enfermedad; pero, no se debe caer en el extremo contrario y cerrar los oídos á la voz de la naturaleza; cuando se siente un dolor vago y continuado durante algún tiempo en el costado, que la

tos es frecuente, con esputos purulentos, y hay sudores nocturnos, debe recurrirse sin pérdida de tiempo al Jarabe de Hipofosfite de Cal y de Grimaul y Cia., pues todas esos síntomas que anuncian la invasion de la tisis, desaparecen en breve con esta medicacion agradable y eficaz, que no reconoce rival para la cicatrizacion de las ulceraciones del pulmón, como tampoco para curar rápidamente las toses, los catarros crónicos, etc.

La marca de fabrica de Grimault y Cia. y el sello azul del gobierno francés deberán ser exigidos por las personas que deseen evitar falsificaciones é imitaciones.

Mr. Macé director de policia de Paris, del oficio. El museo de curiosidades criminales, que tan entendido funcionario posee, formado á fuerza de paciencia y perseverancia pasa á ser propiedad del Estado, como gracioso donativo que hace Mr. Macé.

Dicho museo servirá de base para el que ha de formarse para práctica de las policias con el fin de que cumplan perfectamente su difícil misión.

Tenemos que consignar un acto de honor realizado por el Sargento de Infantería de Marina, D. Juan Gregorio y Chiva.

Al recibir el importe de un pago se le entregaron, en la caja del Cuerpo 500 pesetas de más.

Tan luego como hizo el recuento del dinero recibido, se apresuró á devolver al capitán cajero la suma que no le correspondia.

En la órden general del Cuerno, se ha circulado su honrosa conducta, recibiendo por ella los plácemes de sus jefes á los que agregamos tambien los nuestros por su decidido proceder.

LO DEL SUDAN.

Un telegrama de Suakin, que publica el «Standard», dice, con referencia á un confidente, que las fuerzas de Osman Digma han quedado reducidas á 500 nombres.

El «Times» dice que debe operar se un reconocimiento de caballería á las órdenes del coronel Stewart hasta Elkwatt, en donde debe hallarse Osman-Digma.

Añade que si ha fuerza debe correrse mañana hasta Hambuk, en el camino de Berber.

Las fuerzas que mandaba Osman-Digma han quedado muy reducidas.

Se sabe que reina gran desmoralizacion en el campo enemigo.

La noticia anunciada como inminente una batalla no se considera probable.

Se cree que los rebeldes no harán frente á las tropas inglesas, limitándose á hacer la guerra de guerrillas.

La situacion de la comarca de

Khartum es cada vez mas critica.

Las comunicaciones entre dicha ciudad y Berber están completamente interrumpidas por las tribus que se han sublevado.

En la cámara de los comunes, de Londres el ministro Hartington con firma los desórdenes ocurridos en las cercanías de Berber.

Continúan interrumpidas las comunicaciones con Khartum.

El periódico ministerial la *France* menciona el rumor de que el gobierno inglés ha recibido la noticia de que el general Górdon fué cogido y decapitado por los insurrectos sudaneses.

Los beduinos han ocupado cerca de de la sexta catarata las dos orillas del Nilo, resueltos á impedir toda comunicacion entre Khartum y el Egipto.

La situacion del general Górdon es muy comprometida.

La tribu de los Catakher se prepara á atacar á Chendy.

Se cree probable el nombramiento del general egipcio Abdel-Kader para el cargo de gobernador general del Sudán.

Este general es el único que durante la guerra actual habia conseguido algunas ventajas sobre las fuerzas del Mahdi; pero fué relevado del mando para que le sustituyera un militar inglés.

Nuestro antiguo amigo D. Adolfo Montenegro, ha sido nombrado inspector de Telégrafos del Este, al que corresponden los Centros de Valencia y Murcia, con las secciones de Alicante, Abarote, Cartagena, Castellón, Murcia y Valencia.

Por lo que han surgido ciertas dificultades, que quisieramos ver vencidas, para que se representen «Las Amazonas del Tormes» en el teatro principal.

Ciertas rencillas á consecuencia y reducidas en perjuicio de todos.

El vapor inglés «Solier Prince» que se incendió nate puerto, días pasados y que fué echado á pique, ha quedado ya a flote y se está reparando, para cargar de nuevo y seguir viaje.

La operacion de salvamento se ha realizado en corto tiempo.

La formacion de los próximos presupuestos adelantó poco, segun escriben de Madrid.

En Hacienda no se ha recibido, todavia, ningun presupuesto parcial.

Las elecciones se han de verificar en el mes de Abril próximo: el decreto de disolucion de las actuales Cortes aparecerá en los primeros días de dicho mes.

Va á establecerse en los trenes de la linea de Madrid á Sevilla vagones-camas, de igual forma que las que hoy existen en el expés del Norte.